

MEMORANDUM

FROM Juan  
To José María

miércoles 10, mayo,  
1960.

Acaba de llegar su carta y me presipito a aceptar esa conferencia de Noviembre y desde luego la daré en inglés. Podría ser el tema el siguiente: El intelectual y la acción política en España (1876-1936). Podría hablar de Ortega y de Azaña. Sería justamente el 20 aniversario de la muerte de Azaña. Y podríamos incluso hacer en español ahí, entre los amigos, una especie de pequeño "simposio". Ponga ud. la fecha del jueves 17 y así me puedo quedar el viernes y sábado. Para este verano se han complicado algo las cosas. De todos modos, vamos a México. Resulta que la Guggenheim me dice que el año pasado se equivocaron en sus cuentas y que ya no me queda prácticamente nada. No quiero armar líos (tengo sus cartas y comunicaciones): pero no me gusta que me hagan a mí pagar el error. A ver si finalmente me dan algo. Acabo ahora casi todo el trabajo administrativo. Empiezo a preguntarme si soy "cabeza pensante". El otro día me lancé al ruedo: di una conferencia solemne en Wellesley sin notas. Siguiendo su consejo, Parece que no salió mal. Ahí no lo haría sin notas.

DEPARTMENT OF ROMANCE LANGUAGES AND LITERATURE  
21 LITTLE HALL  
CAMBRIDGE 38, MASSACHUSETTS

La mirada crítica de Ayala (¿sigue ofendido?), etc.

Hasta muy pronto.

Un abrazo, *Juan*

Nuestro nuevo teléfono Kirkland 79632.

15-11-60.